



**Alban BRUNEAU**  
Conseiller Départemental  
Maire de Gonfreville l'Orcher

**Sophie HERVÉ**  
Conseillère Départementale

Le 9 octobre 2020

Monsieur Alain BAZILLE  
Vice-président  
Conseil Départemental  
Hôtel du Département  
Quai Jean Moulin  
76100 ROUEN

Objet : *Etude trafic Est de l'agglomération havraise*

Monsieur le Vice-président, cher collègue,

Comme développé à plusieurs reprises, la RD6015, et ponctuellement la RD34, sont exposées à de fortes concentrations de trafic en entrée et sortie de l'agglomération havraise, alors que l'autoroute A29 parallèle demeure particulièrement fluide.

Plusieurs collectivités, dont la Ville de Gonfreville l'Orcher, imputent cette situation à l'existence d'une barrière de péage autoroutière, à hauteur d'Épretot. Le coût pour les usagers les dissuadant d'utiliser cet axe routier totalement adapté et sécurisé. Elles plaident donc pour le rachat du tronçon autoroutier couvert actuellement par ce péage.

Suite aux différentes démarches entreprises, vous avez accepté d'organiser deux tables rondes réunissant l'ensemble des acteurs concernés, le 23 juin 2016, puis le 11 septembre 2018.

L'une des conclusions de ces travaux consiste à financer une étude permettant la création d'une aire de covoiturage, une approche du trafic global sur ce secteur de l'est de l'agglomération havraise pour estimer le trafic reportable sur l'A29, une modification des formules d'abonnement sur l'autoroute en direction des habitants des communes alentours, et, enfin, les conditions d'interdiction des poids lourds en transit sur la RD6015.

Les données de cette étude permettraient d'éclairer les collectivités sur l'éventualité d'un rachat de ce tronçon autoroutier.

Elle a été estimée à 80.000 € à financer par le Département, la Région, la SAPN et les intercommunalités concernées, à l'époque la CODAH et CAUX ESTUAIRE.

../..

Or depuis cette date, nous sommes toujours dans l'attente de la confirmation de son plan de financement pour permettre son démarrage, les deux EPCI précédemment citées ayant désormais fusionnées pour donner naissance à la Communauté Urbaine Le Havre Seine Métropole.

Je souhaiterais par conséquent savoir où en sont les démarches engagées par notre collectivité auprès des autres financeurs et obtenir des perspectives concrètes sur le lancement de cette étude très attendue.

Persuadé de pouvoir compter sur votre diligence, et dans ces attentes, je vous prie de croire, Monsieur le Vice-président et cher collègue, en l'expression de mes meilleures salutations.

Alban BRUNEAU

A handwritten signature in black ink, consisting of a large, stylized loop and a long, sweeping stroke that extends upwards and to the right.